

Le gratin de la voiture à pédales se retrouve à Fort-Mahon ce 15 juillet

Fort-Mahon accueille ce 15 juillet la coupe de France de voitures à pédales. Un évènement insolite qui aura lieu à partir de 18 h dans le quartier de la plage.



C'est une première à Fort-Mahon

Qui n'a jamais, lorsqu'il était enfant, conduit une voiture à pédales. Et bien figurez-vous qu'il existe une coupe de France de la discipline ; et elle fera étape le 15 juillet à Fort-Mahon-Plage.

Car oui, sous ses aspects ludiques les passionnés ont leur compétition officielle, en 18 étapes, avec ses adeptes, souvent nombreux.

Des voitures customisées

L'évènement se déroulera dans le quartier de la plage, entre la place de Paris et l'esplanade. La fédération française des clubs des voitures à pédales, organisatrice de l'évènement, a prévu une présentation des équipes vers 18 h. Suivie par la course avec un départ à 19 h 30.

Trois classements sont d'ailleurs prévus pour cette compétition : la vitesse, le style et les deux combinés. Les concurrents venus de la France entière s'affronteront donc dans des véhicules customisés jusqu'à 22 h 30/23 h. Une quinzaine de voitures sont inscrites avec des noms qui portent souvent à sourire ; comme « le Père Noël », « Speedy Gonzalez », « la Méhari de Saint Trop » ou « Gros Minet ».

Chacune d'entre elles, se compose d'un à quatre pilotes et parfois d'un technicien, chargé de la préparation et de l'entretien du véhicule. Si parmi ces équipes, on compte des compétiteurs qui ne ratent aucune manche du championnat, il y a aussi des amateurs qui ne font que les courses de la région.

Le jury se chargera donc de départager ces concurrents pas comme les autres pour une compétition qui s'annonce haute en couleurs.